

Eingang: 19.04.2022, 15:30 Uhr

NR 357

Anhörung Ortsbeirat 7

06.04.2022

**Antrag
der CDU-Fraktion
zur Vorlage M 50 v. 25.03.2022**

Hausener Brotfabrik als Kulturraum erhalten

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, sich – unabhängig von den aktuellen oder zukünftigen Besitzverhältnissen – dafür einzusetzen, dass die Hausener Brotfabrik auch als Kulturraum erhalten bleibt.

Begründung

Die Hausener Brotfabrik ist seit 40 Jahren eine bekannte Größe in der Frankfurter Kulturlandschaft und ein überregional bekanntes Kulturzentrum, das vielen Kulturschaffenden ein Zuhause bietet. Nun droht der Hausener Brotfabrik der Verkauf. Auch wenn der Abriss des Gebäudeensembles abgewendet ist und die Brotfabrik Hausen Kulturdenkmal werden soll, muss sich dafür eingesetzt werden, dass die Hausener Brotfabrik nicht nur als Gebäude, sondern darüber hinaus auch als Kulturraum erhalten bleibt.

Dr. Nils Köbler
Fraktionsvorsitzender

Antragstellerinnen und Antragsteller:

Stv. Christian Becker
StV. Sabine Fischer
Stv. Carolin Friedrich
Stv. Dr. Nils Köbler
Stv. Robert Lange

PW - StR Mike Josef
U
K
H